

ABSTRAK

YENNI, 2023. “*Pengaruh Bimbingan Penyuluh Agama Islam dalam Membina Keluarga Sakinah di Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Sendana Kota Palopo*”. Skripsi Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing Oleh Masmuddin dan Jumriani

Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Bimbingan Penyuluh Agama Islam Dalam Membina Keluarga Sakinah Di Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan sendana Kota Palopo. Penelitian ini bertujuan; Untuk mengetahui eksistensi penyuluh agama di kecamatan Sendana tentang keluarga sakinah. Bagaimana pengaruh bimbingan penyuluh agama terhadap peningkatan keluarga sakinah. Untuk mengetahui apa hambatan penyuluh agama dalam meningkatkan keluarga sakinah di kecamatan sendana. Jenis yang digunakan adalah Kualitatif deksriptif, Pendekatan penelitian Bki dan Sosiologis, metode pengumpulan data menggunakan Observasi (pengamatan), Interview (wawancara) dan dokumentasi dengan teknik analisis data menggunakan reduksi data. Sumber data penelitian ini data primer dan sekunder, populasi penelitian penyuluh dan kepala keluarga dan ibu rumah tangga di kecamatan Sendana kota Palopo. Informan sebanyak 6 penyuluh KUA dan 8 keluarga *Sakinah*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh bimbingan penyuluh agama Islam dalam membina keluarga *sakinah* di Kantor Urusan Agama (KUA) kecamatan Sendana kota Palopo. Eksistensi penyuluh agama di Kecamatan Sendana memiliki peran penting dalam membantu menciptakan keluarga *Sakinah*. Penyuluh agama melakukan berbagai kegiatan seperti bimbingan, penyuluhan, dan pembinaan kepada masyarakat guna memberikan pemahaman agama dan nilai-nilai moral yang diperlukan dalam membina keluarga yang harmonis. Pengaruh bimbingan yang diberikan oleh penyuluh agama terhadap peningkatan keluarga *Sakinah* juga terbukti signifikan. Melalui bimbingan tersebut, masyarakat diberikan pemahaman yang lebih baik tentang tata cara hidup berkeluarga yang sesuai dengan ajaran agama Islam. Hal ini berkontribusi pada terciptanya keharmonisan, ketentraman, dan kebahagiaan dalam kehidupan keluarga.

Kata Kunci: Penyuluh Agama, Keluarga, Sakinah